

Siegerehrung des Jugendmalwettbewerbs 2024/2025

„Echt digital“ – geht auch analog

In diesem Jahr drehte sich der 55. Malwettbewerb „jugend creativ“ der Raiffeisenbank Parkstetten eG rund um Digitales. Die Schülerinnen und Schüler der Dr.-Johann-Stadler-Grund und Mittelschule Parkstetten, der Josef-Schlicht-Grundschule Steinach und der Josef-Landstorfer-Grundschule Oberalteich brachten ihre Vorstellungen dabei jedoch ganz analog mit Stift, Wasserfarbe oder Kreide auf Papier.

Wie verändern digitale Medien unsere Welt? Wie beeinflussen sie unser Leben? Wie können wir unsere digitale Zukunft gestalten? Die Teilnehmenden haben mit ihren Werken gezeigt, wie sie diese Fragen auf kreative Weise beantworten. Spielekonsolen, Online-Medien und digitale Alltagsgeräte gehörten zu den Lieblingsmotiven. Bei der großen Anzahl an künstlerischen Arbeiten fiel der Online-Jury die Entscheidung nicht leicht.

Die Siegerehrungen fanden Anfang April an den Schulen durch die ortsansässigen Kundenberaterinnen gemeinsam mit der Marketingbeauftragten Sophie Hölzl statt. Die einzelnen Schulen erhielten von der Raiffeisenbank Parkstetten eG für ihre Unterstützung und ihr Engagement bei der Durchführung des Malwettbewerbs eine Spende in Höhe von je 500 Euro. Zusätzlich gab es auch in diesem Jahr wieder zahlreiche Sachpreise für die Hauptgewinner und die Quizsieger der verschiedenen Altersgruppen. Doch kein Kind ging leer aus, auch heuer gab es wieder einen kleinen Trostpreis für alle.

Die Gewinnerbilder werden in den einzelnen Geschäftsstellen Parkstetten, Steinach und Oberalteich in den nächsten Wochen ausgestellt. Alle Kunden und Interessenten sind herzlich dazu eingeladen, die Kunstwerke zu bestaunen.

